

PUBLICIDAD
MANCOMUNIDAD
DE MUNICIPIOSMancomunidad de Municipios
Costa Tropical de Granada

Lunes, 24 de Marzo de 2014 - 14:

infocostaTropical.com

El Diario Digital de la Costa Tropical

Síguenos en

Hemeroteca

Inicio Actualidad Deportes Cartas al Director Agricultura Sociedad y Cultura Turismo Almuñécar Motril Salobreña Provin

Editorial · Foto Ciudadana · Nuestros Blogs · Agenda Cultural · Vídeos Destacados · Hemeroteca · Boletín de Noticias · Contratar Publicidad



21/03/2014 | Provincia

Laila Chiadmi, investigadora de la UGR, galardonada por el Gobierno de Marruecos

Miembro del grupo de investigación "Techné, Ingeniería del Conocimiento y del Producto", adscrito al Departamento de Ingeniería Química

El Gobierno de Marruecos ha premiado a cinco mujeres marroquíes residentes en el extranjero y que destacan en distintos ámbitos. Este es el caso de la investigadora Laila Chiadmi, perteneciente al grupo de investigación "Techné, Ingeniería del Conocimiento y del Producto", adscrito al Departamento de Ingeniería Química de la Universidad de Granada.

El acto se ha celebrado en Rabat con motivo del Día Internacional de la Mujer a instancias del Ministerio encargado de Marroquíes Residentes en el Extranjero y Asuntos de la Migración. En palabras del ministro, que entregó personalmente el galardón, "es un homenaje a la excelencia, a la seriedad y a este vínculo estrecho que mantienen estas mujeres con su país de origen (Marruecos)".

La galardonada, Laila Chiadmi, es licenciada en Biología, licenciada en Farmacia, Máster en Ingeniería Tisular e investigadora del grupo Techné. Igualmente es la presidenta de AINVEX, Asociación de Investigadores Extranjeros, así como representante en España de ArabWays, Arab World Association of Young Scientist.

Laila Chiadmi recibió también recientemente en Egipto el premio a los Jóvenes Talentos Árabes en la categoría Investigación Científica, concedido por la Liga Árabe.

"Techné, Ingeniería del Conocimiento y del Producto" es un grupo de investigación de la Junta de Andalucía de código TEP 028. Está asignado al Departamento de Ingeniería Química de la Universidad de Granada. Es un grupo multidisciplinar que se mueve entre el laboratorio químico y la base de datos tecnocientífica, entre el desarrollo de productos comerciales y la prestación de servicios de vigilancia científica y tecnológica.



Añade un comentario...

 Publicar también en Facebook

Publicar como Antonio L Blanco Hurtado (Cambiar)

Plug-in social de Facebook

Editorial InfocostaTropical



El presidente que dejó de recordar había sido un gran hombre.

PUBLICIDAD

Foto Ciudadana



20/03/2014 - Almuñécar

Palmera o señal ese es el dilema

Envíanos tus fotos.

Otros Titulares

- > 23/03/2014 | Deportes
X Torneo Pepe Carrasco de Motril.
- > 23/03/2014 | Almuñécar
El Centro de la Mujer de Almuñécar acoge este lunes charla – merienda para hablar de "Mitos sobre nutrición"
El acto se inscribe en el programa de actividades del Mes Mujer que celebra la Concejalía de Bienestar Social e Igualdad.
- > 23/03/2014 | Salobreña | Radio Salobreña
La Villa prioriza las prestaciones básicas en su solicitud de subvenciones.
Salobreña firma la renovación de los Planes de Concertación de Diputación
- > 23/03/2014 | Motril
Se presenta en Motril un novedoso sistema de retención integral de vertidos sólidos y oleosos del mar.
- > 23/03/2014 | Almuñécar
La Escolanía del Monasterio del Escorial llenó de música de Semana Santa la iglesia de la Encarnación de Almuñécar
Era el primer concierto que ofrecían en Granada, invitado por la Concejalía de Cultura sexitana.
- > 23/03/2014 | Actualidad | Redacción

Más noticias de Provincia



23/03/2014

La Policía Nacional detiene a un hombre tras